発団以来3人目の快挙

ボーイスカウト隊会田さんが「菊章」取得

日本ボーイスカウト匝瑳第1団(団委員長 = 間渕順二氏)に所属する会田寛貴さん(八二中3年)が、「菊章」の取得を報告するため8月29日に江波戸市長を表敬訪問しました。「菊章」とは、ボーイスカウト(中学生年代)の最高位に位置するものであり、取得が困難なものです。市長の激励を受けた会田さんは「より一層後輩の手本となるような言動をとっていきたい」と今後の抱負を語りました。



夏の夜を彩る

八日市場の盆踊り

八日市場の盆踊り定例発表会が8月24日、公民館駐車場で開催されました。八日市場の盆踊りは、県無形文化財の指定を受けて今年で34年になります。当日は、砂原と米倉のはやし連の演奏に合わせて、参加者たちが華やかな踊りを披露しました。

安全で新鮮な匝瑳市の味をPR

ふれあいパーク新米まつり

本市産のおいしいお米をPRするため、9月13~14日、ふれあいパーク八日市場で新米まつりが行われました。

用意されたのは地元で収穫されたばかりのコシヒカリや、ふさこがね。炊きたての新米を試食した人たちは一様に「おいしい」を連発。有機肥料・減農薬で育てられたコシヒカリなどを買い求めていました。



笑顔で新米の試食をする参加者たち



左から江波戸教育長、会田さん、江波戸市長

全国大会3連覇の偉業

家鍋兄弟から市長へ喜びの報告

第43回全国高等学校定時制通信制陸上大会が8月16日から国立競技場で開催され、匝瑳高校の定時制陸上部に所属する家鍋健太さん(18)と、弟の貴哉さん(16)が走り高跳びに出場しました。

その結果、健太さんが2m00cmの跳躍で見事優勝し、同大会3連覇という偉業を成し遂げました。また、貴哉さんも1m80cmを跳び、4位に入賞。家鍋兄弟は9月2日に市役所を訪れ、江波戸市長に喜びの結果報告

をしました。



健太さんの跳躍

兄の健太さん(左)と弟の貴哉さん(右)

災害のときに備えて

市立保育所で避難訓練



みんな先生の指示通りに避難できました



運動会の思い出アルバム

匝瑳小

秋晴れのもと、9月初旬から中旬にかけて、市内小中学校で運動 会・地区民体育大会が開催されました。子どもたちは、応援に来た 家族の前で練習の成果を発揮し、それぞれが忘れられない思い出を 作ったようです。





みんな、今行くよ!



あっ!思わず手が...





あれ?身長より大きいね

吉田小



障害物なんてへっちゃらだ





栄 小





さすが親子、息ぴったり!



やった!1位でゴール!

全速力で第一コーナー



4~6年生による鼓笛隊

野栄中名物、全校生徒オールリレー



剣道部のパトンは…竹刀!?

9/6 八日市場



ハチマキはもらったぞ